
高速マスターは完全修得後の復習が大事！
私は高速マスターの講座終了判定テストを毎日受ける
ようにしていました。英語は単語1800・熟語750・文法750、
上級単語1000・上級熟語500、そして基本例文300、古文
は古語単語250を毎日していました。
最初の頃は全然満点が取れず、間違えた問題を紙に
書き出し、隙間時間等で覚えるようにしました。高速マス
ターは目に見えて自分の成果や覚えていないところ、苦
手なところがわかるのでとてもお薦めです。また、勉強が
身に入らないときでも、高速マスターをゲーム感覚でして
いると自然に勉強モードになるので、私は高速マスター
をしてから学習に取りかかるようにしていました。

過去問を解いた数が自信になります！
現役の頃に受けたセンター試験では自分の答
えに自信が持てずに解答を変えてしまったのが
よくなかったと思いました。
そのために、今年は自分の解答に自信を持て
るよう、とにかく過去問を解き、問題に慣れるよ
うにしました。試験当日は、「自分はこれまでたく
さん頑張ったから大丈夫だ」という気持ちが一
番大事だと思います。そう思えるように一日の
計画を確実にこなし一日一日を後悔しないよう
に過ごしてほしいです。

友達の存在があったから頑張れた！
私はとても負けず嫌いな性格なので
他の子が頑張っている姿を見ること
で「私も頑張らないといけない」と自
分を鼓舞することができました。それ
がとても良い刺激になりました。遅く
まで残っている子がいたら、その分
わたしは毎日塾に来ようと思い、い
つしか毎日塾に来ることが私のモッ
トーとなりました。
行きたくないなと思う日でも、他の人
は塾で勉強していると思うことで、塾
に行くことができました。


